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本报讯 离2015年结束还有一
个多月的时间，放眼中国地产圈，
有许多房地产商连半程都还没有
跑完，而恒大却遥遥领先冲过了终
点线。10月，恒大销售258亿元，创
今年房企单月销售历史纪录。前
10个月累计销售额同比大增44%，
增幅全国第一，恒大率先完成了全
年目标。

在行业大部分目标完成率不
足七成，有的连半程都没有达到的
情况下，恒大就率先超额完成全年
的销售目标，而且上市以来年年超
额完成目标，这是什么原因？是因
为恒大过硬的产品品质、全部精装
交楼以及社区优美的环境和完善
的配套。

完美社区生活

为了未来生活的舒适性，优美
的社区环境和完善的社区配套极
为重要。恒大名都45000平方米皇
家园林内，百余种千余株名贵树木
全冠移植；在园林的翠绿茂盛之
外，恒大名都亦遵循居住舒适的要
求，全心全意打造3000平方米中央
御湖；更有 11100 平方米风情商业
街、2500平方米豪华会所、3000平
方米双语幼儿园，让业主享受家门
口的便捷。

在这样的社区中生活是一种
什么样的体验——人与自然和谐
交融，临池掬水、迎风弄花、倚树而
立、坐看云起，是让心灵安稳、静享
时光的所在；在家门口的风情商业
街休闲购物，在豪华会所内享受多
重体验，宝宝不出大门就能接受双
语学前教育。

品质精装好房

恒大地产作为中国房地产十
强企业，一直秉承精装修、高性价
比的发展路线，被很多老百姓亲切
地称为“民生地产”。其9A精装标
准，一直领先于行业标准。拎包即
可入住的便捷，给业主带来轻松无
比的生活。项目的装修材料采用
全球采购、全国统一配送的标准，
以保证原材料的品质；与几十家国
际品牌组成战略同盟，享受高规格
的质量保证；在房屋建设之初即引
入设计，与建筑装修装饰一级企业
合作，采用精品化施工，专注于细
节的处理，让精装修名副其实，让
生活步步高升。

在强大的品质精装保证中，恒
大率先完成全年目标是毋庸置疑
的。完美的生活配套、品质精装好
房是给各位业主最大的居家品质保
证，恒大勇夺冠军自然水到渠成。

恒大名都冲刺6亿元销售大关
之际，“精装房0元抢”第二波特惠
活动再度来袭，凡在 11月 16日-22
日期间认购恒大名都任意一套房
源，即可在 11月 22日 22:00现场参
与抽奖，家电、恒大粮油、冰泉等礼
品继续免费抢，更有机会赢取终极
大奖——所购房源首付（总房款×
3%）。★ （大勇）

恒大勇夺
10月销售冠军

“精装房0元抢”再度来袭

我国在上世纪 70 年代末开
始实行独生子女政策，如今，全面
二孩即将落地，房地产市场或将
产生一些变化。未来，大三房、大
四房是否成为“刚需房”？如果一
套学区房将满足多个孩子的需
求，那么它的地位是否会更为稳
固？

传统三房
难以满足二孩家庭需求

近日，笔者采访发现，现今的
三房是许多家庭优先考虑的住
房。如今二孩即将放开，三房的
优先权将逐渐被四房代替。四房
变成了刚需，那么相应的，五房将
会变成改需产品。对于想生二孩
的家庭来说，目前的住房结构自
然是不能满足了，换房成为必须。

值得关注的是，在二孩放开
政策之前，房贷下调，利率创历史
新低，首付比例下调至25%。这
样一来，贷款购房成本降低，压力
得到缓解，换大房迎二孩成为可
能。

在市区某项目售楼处，笔者
见到了一些前来看房的市民。对
于近期出台的新政，他们表达了
自己的看法。“我们现在已经有了
一个女儿，但是一直觉得家里孩
子少不够热闹，如今全面放开二

孩的消息一出，就决定给女儿添
个伴儿。要生二孩势必就要换
房，两个孩子再加上父母，四房才
刚刚好。”市民秦女士说。

据该项目的销售经理介绍，
自从全面二孩政策即将落地的消
息发布后，来咨询大户型的人增
多了，大户型成交量也呈现小幅
增长。而且有不少是卖掉小户型
再贷款买大户型的，换房族、二孩
族是近期购买大户型的主力人
群。

业内人士表示，随着未来二
孩政策的全面开放，大户型的改
善型住房将逐渐成为购房趋势。

学区房
颇受购房者青睐

随着就近入学政策的严格落
实，择校的“最后通道”——学区
房，又出现大涨趋势，虽然近几年
房地产市场并不景气，但学区房
依然傲视群雄。而全面二孩的放
开，将使学区房成为最受购房者
青睐的置业选择。

小区周边有没有好点的学
校？这几乎成为当下买家问得最
多的一个问题。市民张先生的女

儿刚满一岁，他现在已经着手购
买学区房。他说，在当下教育资
源还不均衡的情况下，必须为孩
子提早做入学准备。而且学区房
房价涨得也特别快，如果能买到
一个好的学区房，会省很多麻烦。

业内人士表示，这几年我市
房价平均每年的涨幅在 10%左
右。而未来几年，学区房的涨幅
不会低于这个数字，还会略高一
些。自从有了商品房后，房地产
项目和教育就结下了不解之缘。

从根源来看，学区房的一路
看涨是中国家长根深蒂固的“不
能让孩子输在起跑线上”思想所
致。如果孩子在适龄季，昂贵的
学区房你到底买不买？不买，孩
子就告别了优秀的教学资源，在
家长心里孩子的前途就毁了。教
育在中国永远是第一大事，是中
国家庭投资的第一大支出项目。

市民李女士的孩子今年 5
岁，为了解决上学问题，她把自己
的一套房低价出售，在联盟路上
选择了一套8楼顶层的房子。李
女士的购房目标很明确：非学区
房不考虑。

市民张先生名下原本有一套
120平方米的房子，但为了能让孩
子上好一点的学校，他又贷款在
联盟鑫城买了一套小户型的房
子。他经常挂在嘴边的一句话就
是：“为了孩子，再苦再累都值
得。”

“在平煤神马集团十三矿、十
一矿等偏远矿区的学生家长，购
买市区房产时首先考虑的就是学

区房，往往是非学区房不买。”市
民朱女士说。

“没想到这里的房子这么
贵。”已在平煤神马集团六矿买有
住房的王先生，希望 3 岁的孩子
将来能就读联盟路小学和实验中
学，在联盟路附近看中了一套建
于1990年、面积76平方米的7楼
顶层的房子，但是31万元的售价
远远超出了他的心理预期。

学区房
未来将更受市场追捧

从长远角度来看，一些拥有
投资能力的购房者都愿意把“宝”
押在学区房上。在现在楼市变化
频出的当口，永远坚挺、就这么一
直“高大上”下去的学区房，是房
地产投资者最好的选择。

房地产商、房屋中介公司大
打“学区牌”，推高学区房价，而不
少家庭依旧购买，可谓“一个愿
打，一个愿挨”。近年来，舆论一
直呼吁家长们要理性对待孩子的
择校。要根据自己的经济实力，
综合分析自己的工作因素和孩子
的求学因素，再决定是否购买学
区房。不要为了让孩子上一个好
学校，就花大笔资金购买学区房，
甚至宁愿住得差一些、上班远一
些。但很多父母往往难以听进这
种意见。

业内人士认为，家长的这种
选择其实可以理解。一方面，购
学区房可以给孩子更好的成长环
境，这是所有父母都期望的，有人
甚至将这种行为与“孟母三迁”相
提并论。另一方面，购买学区房
也不失为一种投资行为，在家长
们看来，只要重点小学、名牌小学
不搬走，就近入学的政策不调整，
那么，学区房的升值空间就十分
巨大，当孩子小学毕业之后，完全
可以把升值多倍的房子再卖出
去。也就是说，买学区房成了教
育和房产双投资。

“我身边的很多朋友因为当
时孩子的教育问题而选择了面积
较小的学区房。现在孩子毕业
了，而对第二个孩子再买学区房
的打算并不是很强烈，他们会考
虑换面积大一些、房间多一些的
房子。”市民王先生说。

有业内人士分析，除了学区
房变得更值钱之外，学区房的市
场供给可能会出现一定程度的缩
减。第一个孩子上完幼儿园之
后，这个学区房业主要留着给第
二个孩子，再次投放到市场的周
期可能变得更长。而优质学区教
育资源是有限的，这样势必会造
成市场上优质学区房越来越少。

(张秀秀)
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